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Abramos nuestras Biblias esta mañana en El Libro de la Revelación de 

Jesucristo 1:1 Fíjense, Juan comienza a escribir, La Revelación de Jesucristo, 

que Dios le dio, (Bien, ahora, tenemos que parar aquí si vamos a entender 

nuestras Biblias Noten, las palabras... La Revelación de Jesucristo, que Dios le 

dio... Así que tenemos que saber quién es este a quien Dios le dio esta 

revelación de Jesucristo, ¿correcto? 
 

Ahora, fíjense que está hablando de "La Revelación de Jesucristo que Dios le 

dio", sabemos que es Dios quien dio esta Revelación, pero necesitamos saber 

a quién Dios se la dio...) 
 

Ahora, la Traducción de Wuest yo creo que es la mejor traducción para 

responder a esta pregunta. 
 

Wuest Apocalipsis 1:1 La Revelación que poseía Jesucristo, la cual Dios 

Padre le dio con el propósito de dar a conocer… 
 

Ahora, volvamos a la Versión Reina Valera para terminar nuestra lectura de 

nuestro texto… para manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder 

pronto; y la declaró enviándola por medio de su ángel (esa es una “a” 

minúscula que significa que es un Mensajero que fue enviado a Juan) a su 

siervo Juan, 2 que ha dado testimonio de la palabra de Dios, (Así que este 

Mensajero es el que dio testimonio a Juan de la Palabra de Dios (y no sólo eso 

sino que añade) y del testimonio de Jesucristo, y de todas las cosas que ha 

visto. 3 Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta profecía, 

y guardan las cosas en ella escritas; porque el tiempo está cerca. 
 

Así que la bendición llega a aquellos que no solo leen y oyen, sino también a 

aquellos que hacen las cosas que leen y oyen hablar en este Libro. 
 

Ahora oremos… “Amado Padre podemos ver que este Libro de la Revelación 

de Jesucristo es Tu Libro que diste acerca de la Gran Revelación que diste a 

Tu Hijo Jesús y que Él manifestó a la humanidad. Reconocemos que Juan nos 

va a transmitir aquí esta Gran revelación que le fue dada por Tu Mensajero y 

cómo este Libro de la Revelación de Jesucristo da testimonio de Tu Palabra, y 

el testimonio de Tu Hijo Jesús. Ayúdanos entonces Padre a comprender cómo 

la Revelación de Jesucristo es Tuya, y cómo por medio del testimonio de Tu 

Hijo Jesús esta gran revelación fue dada a conocer a tus hijos, pues te lo 

pedimos en el Nombre de Jesucristo, ese nombre que tú diste a tu hijo 



primogénito por herencia y en el cual se nombra a toda la familia de los cielos. 

Amén”. 
 

Ahora, esta traducción de Wuest que leímos fue la traducción de Kenneth S. 

Wuest que al hermano Vayle le encantaba y me puso y se llama "El Nuevo 

Testamento: una traducción ampliada". 
 

Kenneth Wuest fue profesor de griego del Nuevo Testamento en el Instituto 

Bíblico Moody en Chicago hasta su muerte en 1962.   Fue un erudito que, en 

su traducción del Nuevo Testamento, intentó hacer que el griego original fuera 

más accesible para el lector laico extrayendo (en traducción) la variedad 

completa de posibles significados y traducciones de las palabras griegas 

subyacentes. 
 

Antes de continuar, me gustaría leerles un versículo más de Reina 

Valera de Juan 1:14. “Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros 

(y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de 

verdad”. 
 

Ahora, escuchen este mismo versículo de la Traducción Ampliada de Wuest. 
 

Juan 1:14 Wuest “Y el Verbo, entrando en un nuevo modo de existencia, se 

hizo carne, y habitó en una tienda [Su cuerpo físico] entre nosotros. Y 

contemplamos con mirada atenta y cuidadosa y percepción espiritual su gloria, 

una gloria como la de un Hijo unigénito del Padre, lleno de gracia y de 

verdad”.  
 

Así que Uds. pueden ver cómo ese mismo Dios, Quien es la Palabra, Juan 1:1, 

descendió y se manifestó a Sí mismo a la humanidad en el cuerpo de Su hijo 

nacido de manera única. Por lo tanto, la redacción de esta traducción ampliada 

nos ayuda a comprender mejor la doctrina tal como la conocemos y nos enseñó 

William Branham. 
 

Ahora, al regresar a nuestro estudio del Libro de las Revelaciones, vemos 

que esta Revelación fue la Revelación de Dios, pero Él la dio a conocer 

primero a Su Hijo nacido de manera única, Jesucristo, y luego a nosotros 

a través del testimonio de Su Hijo. Entonces el testimonio de Jesucristo es la 

expresión de los pensamientos ocultos de Dios desde antes de la fundación del 

mundo. 
 

Ahora, esta es la misma revelación de Jesucristo que William Branham nos 

enseñó como vemos en los siguientes ejemplos. 
 

Así Como Estuve Con Moisés 51-0503 P: 15 Cuando Jesús de Nazaret… Yo 

creo que el… que el Padre estaba en Él, que todas las grandes cosas que eran 

del Padre le fueron dadas a Su Hijo, todas las grandes bendiciones y dones; 



porque Él era solo la imagen expresada del Padre. Y en Él habitaban todas 

las riquezas de Dios habitando en Él aquí, mirando hacia arriba. Y yo… Él 

dijo: “Yo y Mi Padre uno somos. Mi Padre mora en Mí”. Igual que Jehová… 

Exactamente lo que Jehová era, Jesús lo era. Él era la imagen expresada de 

Él. Él era Dios formado aquí, y todos los poderes de Dios se formaron y se 

pusieron en un cuerpo humano. Él dijo: “No soy Yo el que hace las obras; 

es Mi Padre que mora en Mí; Él hace las obras”. Ahora, Él tenía todos esos 

dones excelentes a Su disposición. Pero cuando Satanás lo encontró, Él no usó 

esos dones. Cuando Satanás dijo: “Si eres el Hijo de Dios, convierte estas 

piedras en pan. Conviértelas en pan y come, porque tienes hambre”. 

Él dijo: “Escrito está…”. Y él lo subió a Él al pináculo del templo y le dio a Él 

Escritura. Y él… Jesús dijo: “Y también está escrito…”. Y cuando lo colocó a 

Él en la cima de la montaña y le enseñó todos los reinos del mundo, dijo: “Yo 

te los daré”. Jesús todavía no usó Su poder. Él dijo:" 
 

Ahora, escuchen, todo lo que él hizo, lo hizo por Uds. y por mí como un ejemplo 

de cómo nosotros también debemos enfrentarnos a Satanás en esta gran batalla 

que peleamos en la mente todos los días. Como el hijo mayor de una gran 

familia de hermanos, nos mostró cómo expresar al padre, y él fue la simiente 

ejemplo, como dijo el hermano Branham en La Palabra Hablada Es La 

Simiente Original. 
 

Ahora. Veamos más de lo que dijo el hermano Branham acerca de que Jesús es 

la expresión del padre. En su sermón El Pródigo 50-0827A P:8 Y noten… Al 

Jesús hablar de esta parábola, Él estaba tratando de expresarle los 

sentimientos del Padre a los perdidos, a aquellos que estaban alejados de 

Dios, que se habían ido.  
 

Una vez más, vemos cómo el hermano Branham explica el papel de Jesús como 

hijo de Dios en cómo su ministerio fue expresarnos el padre al vivir la Palabra 

de Dios para él en su sermón, Veamos A Dios 59-1129 P: 67 Y el mismo 

Espíritu que estuvo en Jesucristo, está entre nosotros hoy, continuamente 

manifestándose El mismo al pueblo por medio de las mismas señales y las 

mismas maravillas, dándole el mismo Espíritu Santo, hablando en la misma 

clase de lenguas, dándole la misma clase de interpretación, viendo visiones, 

moviéndose, sanando a los enfermos, exactamente como Él lo hizo en el 

principio. Dios está en Su pueblo. ¿Por qué entonces decimos: “Muéstranos 

al Padre y nos basta”? Vemos al Padre. ¡Vemos al Padre! Cuando yo-cuando 

yo miro allá afuera y veo la puesta del sol, yo veo al Padre. Cuando yo veo la 

salida del sol, yo veo al Padre. Cuando yo oigo el llamado salvaje de la bestia, 

yo veo al Padre. Cuando yo veo a esas flores florecer, yo veo al Padre. ¿Uds. 

no? Yo lo veo a Él en Su Palabra. Cada vez que yo tomo Su Palabra como 



una promesa, yo veo al Padre. Yo miro a Jesús; yo veo al Padre expresándose 

El mismo a través del Hijo. Yo miro a Su pueblo; yo veo al Padre, lo veo a Él 

obrando entre Su pueblo, expresándose El mismo, siguiendo adelante. 

¿“Muéstranos al Padre”? Él está aquí mismo en esta tarde, obrando entre Su 

pueblo, en Su pueblo, a través de Su pueblo, sobre Su pueblo. ¡Aleluya! Dios 

está en Su pueblo. 
 

Ahora, Uds. podrían preguntarse ¿cómo puedo ver al padre en la 

naturaleza? Bueno, llegaré a eso en un minuto y les responderé eso, pero antes 

que nada yo quiero que se den cuenta de que este profeta vindicado nos está 

diciendo que Dios está en su pueblo. Por eso cuando dice que Dios estaba en 

Su Hijo, tenemos que entender cómo Dios estaba en su hijo y cómo Dios está 

en Uds. y en mí. Y podemos encontrar en muchos lugares donde el hermano 

Branham nos dice que la plenitud o la medida completa de Dios estaba en su 

Hijo mientras que Uds. y yo tenemos esta Vida de Dios en una medida. 
 

Ahora, de su sermón, Vistiéndose De Toda La Armadura De Dios 62-0607 

P: 42 Y ahora cuando todo eso... El ungió profetas, hombres nacidos por el 

sexo, mas no funcionó. Ahora, entonces una vez Dios llegó a ser hombre. Y 

Jesús fue ese Hombre, y Él fue la Imagen misma del Padre. ¿Ven? En otras 

palabras toda esta pureza de amor, la gran pureza de poder, toda esta 

grandeza fue manifestada en El.  
 

Viviendo, Muriendo, Enterrado, Levantándose Y Viniendo 59-0329S P: 

7 Nunca hubo una vida que fue vivida como la suya, porque Él era Dios 

manifestado en la carne cuando Él nació. Él era la expresión de lo que Dios 

el Padre es. Y Dios el Padre siendo amor, entonces Jesús era la completa 

expresión de amor. Él era amor desde la primera vez desde que Sus pequeñas 

manos de bebé tocaron las bonitas mejillas de Su madre. Él era amor. Y yo 

creo hoy que eso es donde muchos están fallando, en reconocer que Él era 

amor. “Dios es amor, y aquellos que aman son nacidos de Dios”. “Dios amó 

tanto al mundo, eso es a los que no se puede amar, que Él dio a Su Hijo 

unigénito, para que todo aquél que en Él cree, no se pierda, sino tenga Vida 

Eterna”. 
 

Fíjense nuevamente las palabras del hermano Branham mostrando lo que es 

Dios y luego cómo Jesús, quien era el hijo de Dios, se manifestó o llegó a ser 

la expresión de esos atributos de Dios para el hombre. Así que él era el vaso en 

el que Dios entró para expresar todos Sus atributos y Características 

Divinas. Pero no olviden que Dios no es un cuerpo, el hermano Branham dijo 

que el cuerpo no era deidad, pero deidad moraba en el cuerpo. Así que la 



expresión que se vio no era el cuerpo en sí mismo, sino que la vida en ese 

cuerpo es lo que se estaba expresando. 
 

Uds. no pueden ver la hermosa fragancia que emite una rosa, pero pueden 

olerla. Uds. no pueden ver la suavidad del pétalo de la rosa, pero pueden 

sentirlo. Uds. no pueden ver la vida real de la rosa porque la vida es invisible, 

pero cuando se miran los colores de los pétalos de la rosa se puede ver la 

expresión de esa vida. Cuando Uds. huelen esa rosa pueden oler la expresión 

de esa vida. Cuando se siente ese suave pétalo de rosa en su mejilla, Uds. 

pueden sentir la expresión de esa vida. Pero la vida de esa rosa es invisible 

porque la vida es invisible hasta que se expresa. Y si Uds. pudieran entender 

que todas las cosas hermosas que vemos en la naturaleza son el logos de Dios 

en una forma expresa. Pero, sin embargo, ellos no son Dios. 
 

Así fue con el hijo de Dios. Él era la expresión del padre, pero no era el 

padre. De su sermón, Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 P: 25 Pero 

ahora, ver a Jesús. Ahora, nos damos cuenta que cuando Ud. ve a Jesús, Ud. 

ve a Dios. Dijo: “El que me ha visto a Mí, ha visto el Padre; ¿por qué dices tú 

entonces Muéstranos al Padre? Juan 14. Cuando Tomás dijo: “Muéstranos el 

Padre y nos basta”. Él dijo: “Tanto tiempo que he estado con vosotros, y ¿no 

me conocéis? Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. ven a Mi Padre”. (ahora, mire 

como el hermano Branham explica cómo esto puede ser así, él dice) El Padre 

estaba en Cristo… en Jesús, expresándose al mundo. Ahora, lo vemos a Él en 

Su comienzo cuando Él fue bautizado con el Espíritu Santo, el día que Dios 

entró para morar en Él, cuando Juan lo bautizó a Él con agua. Él fue directo 

al desierto, y fue tentado por el diablo.  
 

Fíjense cómo el hermano Branham sigue diciéndonos que Jesús era uno con el 

Padre porque Dios estaba viviendo en él, y él solo expresó lo que el padre quería 

que él hiciera. 
 

Nuevamente de su sermón, Hebreos Capítulo 5 y 6 57-0908M P: 43 Ahora, 

pero, Dios entonces vino en otro tipo de tabernáculo. Y ese Tabernáculo ¿era 

quién? Jesús. Y Dios estaba adentro de Jesús, y Él estaba escondido; pero Él 

estaba reconciliando al mundo para Sí mismo por Sus expresiones. Cristo 

reveló a Dios. Él dijo: “No soy Yo quien hace las obras; es Mi Padre que 

mora en Mí. Yo no hago nada de Mí mismo sino lo que veo al Padre hacer. 

El Padre en Mí, me muestra estas visiones, y entonces yo voy y hago 

solamente lo que el Padre Me dijo que hiciera”. ¿Lo captan? Dios estaba 

dentro de un cuerpo humano, no detrás de pieles teñidas de machos cabríos, 

sino que estaba viviendo, moviéndose. Dios tenía manos; Dios tenía pies; Dios 

tenía lengua; Dios tenía ojos: y era Cristo. Allí estaba Él. Ahora, Él se fue, y 



el Espíritu vino en eso, para que por medio de Su muerte Él pudiera 

perfeccionar a la Iglesia y traer a la Iglesia a sujeción. Y entonces el mismo 

Espíritu que estaba en Cristo, está en la Iglesia, haciendo las mismas cosas 

que hizo Cristo. “Todavía un poco y el mundo no me verá más; pero vosotros 

Me veréis porque Yo estaré con vosotros aun en vosotros hasta el fin del 

mundo”. 
 

Ahora, nos enseña en Deuteronomio 29:29 Las cosas secretas pertenecen a 

Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros 

hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley. Para 

que podamos cumplir, para que podamos cumplir, eso es Juan 14:12 haciendo 

las cosas que hizo Jesús. Así que cuando Dios se reveló al hombre fue a través 

del testimonio de Su hijo mayor, Su hijo primogénito, Jesús. Y una vez que se 

dio a conocer a Él, se convirtió en la revelación de Jesucristo. 
 

Permítanme leer esto nuevamente de la traducción de Wuest de Apocalipsis 

1: 1 La Revelación poseída por Jesucristo, que Dios [El Padre] le dio con el 

propósito de dar a conocer ... 
 

Ahora, el Apóstol Pablo nos dijo lo mismo en la Epístola que escribió a 

los Corintios, 1 Corintios 2:7 Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la 

sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra 

gloria,  
 

Ahora, para comprender mejor este Libro de la revelación de Jesucristo, 

tenemos que entender qué significa la palabra revelación. El diccionario 

Webster nos dice que la palabra revelación es: Una revelación o revelación 

de algo. En cuanto a Dios, es la revelación o manifestación de Dios al 

hombre de Sí mismo y de Su voluntad. Y la palabra revelación significa: dar 

a conocer. 
 

Por lo tanto, cuando el Hermano Branham nos dice “La Biblia es la completa 

revelación   de Jesucristo”, sabemos que nos está diciendo, La Biblia es la 

completa revelación de Jesucristo”. 
 

Ahora yo creo que todos sabemos lo que significa la palabra completo. En otras 

palabras, es el todo. No hay más que añadir, y no hay nada que se le pueda 

quitar. Si se le agrega o se le quita algo, se estará cambiando la comprensión 

de la revelación o de la divulgación. En otras palabras, para agregarle o quitarle 

se diluye la expresión. Y Jesús dijo, él sólo hacía lo que el Padre le mostraba 

que hiciera. Y en Filipenses 2:13 se nos dice que "porque Dios es el que en 

vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad". Ahora, 

les pregunto, ¿qué tan diferente es eso de lo que Jesús dijo de su propia relación 

con el Padre? Eso es exactamente Juan 5:19   



 

Juan 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: 

No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; 

porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente. 20 

Porque el Padre ama al Hijo, y le muestra todas las cosas que él hace; y 

mayores obras que estas le mostrará, de modo que vosotros os maravilléis. 21 

Porque como el Padre levanta a los muertos, y les da vida, así también el Hijo 

a los que (el Padre) quiere da vida.  
 

Nuevamente vemos esta misma actitud en Jesús en Juan 5:30 No puedo yo 

hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque 

no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre. 
 

Juan 8:29 Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el 

Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada. 
 

Ahora, esta mañana hemos tomado nuestro texto del Libro de la Revelación de 

Jesucristo 22:18-19 que también coincide con los párrafos 50 al 51 del 

sermón del hermano Branham, “La Palabra Hablada Es La Simiente 

Original”, donde el hermano Branham dijo: 50 Ahora, ¿puede usted mezclar 

algo con eso? En el Libro de Apocalipsis capítulo 22 y verso 19, me gustaría 

leer esto. Apocalipsis capítulo 22, verso 19 y ver lo que dice. Comencemos con 

el verso 18. Porque yo protesto a cualquiera... (ahora recuerde desde el mismo 

Génesis donde Él habló la Palabra, ¿ve?) Porque yo protesto a cualquiera... 

(eso es a un sacerdote, papa, obispo, presbítero o lo que sea) ... que oye las 

palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiera a estas cosas, Dios 

pondrá sobre él las plagas que están escritas en este libro. ¿Qué acerca de sus 

dogmas? ¿Qué acerca de sus credos fuera de la Escritura a los que usted está 

escuchando? - de todas las denominaciones, no hay ni una con excusa. Y si 

alguno quitare de las palabras... (diciendo que no es igual, usted sabe, ¿ve?) 

... quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del 

libro de la vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este 

libro. 51 Aunque él sea un predicador (fíjese), aunque sea un miembro de 

iglesia de toda su vida, aunque sea un obispo o un papa, quien sea que quite 

una palabra de estas. ¡Sólo una palabra! ¿Se da cuenta que fue solo una 

palabra que Eva dudó lo que causó todo el problema? Una sola Palabra 

hablada de Dios que Eva dudó que fuera la Verdad y eso causó toda 

enfermedad, toda dolencia, todo bebé que sufre, produjo todo hospital que es 

construido, toda operación que ha sido llevada a cabo, toda muerte que ha 

ocurrido. Porque una persona descreyó una sola palabra. Allí lo tiene. 
 

Y de su sermón La Unidad 62-0211 P: 26 el hermano Branham dice: "Ahora, 

pensemos seriamente, porque jamás podremos recapacitar después de esto, 



después que esta vida mortal haya terminado. Ud. tiene que recapacitar ahora. 

Después, Ud. ya no podrá escoger, Ud. tiene que escoger ahora, porque éste 

es el día para que escoja, en el cual tome su decisión. Ahora, ella (por sólo una 

Palabra, no todo el decálogo, sino una sola Palabra), dudó de Dios por cuanto 

le fue presentado a ella bajo dicha luz; de que había algo dudoso en esa 

Palabra. Pero no se puede dudar de la Palabra de Dios, Él quiere decir 

exactamente lo que Él ha dicho. Pero ella La dudó porque le fue presentado: 

“¡Oh, seguramente que Dios no quiso decirlo así!”. ¡Pero sí quiso decir así! 

Dios quiere decir toda Palabra que dice. Y Ella no necesita de ninguna 

interpretación privada, es tal como Él La ha dicho. Bueno, mire: “¿Cómo 

confía Ud. en la Biblia?”. Yo creo que mi Dios ha dirigido esta Biblia, Él cuida 

de Su Palabra. Él sabía que ateos e impíos se levantarían en los postreros días, 

por eso Él ha cuidado de Ella. Aquí está exactamente como Dios quiso que 

dijera. Es tal y como está para nosotros hoy en día. Ahora nosotros tenemos 

que creerla. Cuando nos desviamos de Ella en una sola Palabra, y perdemos 

nuestro compañerismo, nos desviamos hacia la muerte, la separación eterna 

de Dios,  
 

Ahora, lo que yo estoy tratando de hacer esta mañana es ayudarlos a ver que 

Jesucristo fue la revelación de Dios. Él es la Revelación de Jesucristo. Y la 

palabra revelación significa la manifestación de la verdad Divina. Entonces 

Jesucristo fue la manifestación o la expresión de lo que Dios es y Quién es 

Él. Pero la expresión no es original, es la expresión del original. Y vemos que 

el apóstol Pablo nos advirtió que tuviéramos mucho cuidado con lo que 

hacemos con la revelación de Jesucristo y cómo la presentamos, porque para 

agregarle o quitarle se cambiaría la expresión. Entonces, ¿por qué el Apóstol 

Pablo nos advierte de una maldición sobre aquellos que toman y pervierten esta 

Palabra? 
 

Vamos a leerlo. Gálatas 1:6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis 

alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio 

diferente. (otro = heteros, que significa "de una naturaleza diferente".) Y luego 

Pablo dice: 7 No que haya otro, (esta palabra otro es la palabra griega "allos" 

que significa completamente diferente, pero en el contexto está diciendo "esta 

no es una Palabra totalmente diferente", solo una que ha sido pervertida, y 

por lo tanto de una naturaleza diferente.) sino que hay algunos que os perturban 

y quieren pervertir el evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel 

del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, 

sea anatema.  
 

Fíjense si se predica algún otro evangelio, y el griego original según Wuest es 

ir más allá de los límites del evangelio original. Esa es la misma advertencia 



que el apóstol Juan nos dio en 2 Juan 9 que dice: Cualquiera que se extravía, 

(o va más allá de los límites) y no persevera (o permanece) en la doctrina de 

Cristo, no tiene a Dios; (La palabra tiene en griego es eco y significa lo mismo 

en griego que en español). Por lo tanto, leemos esto como Quien va más allá 

de los límites y no permanece en la doctrina de Cristo, no hace eco de Dios. (no 

está diciendo lo que Dios ha dicho) el que persevera en la doctrina de Cristo, 

ese sí tiene al Padre y al Hijo. (Él está diciendo exactamente lo que el Padre 

dijo y el hijo dijo, porque Jesús dijo las palabras que yo hablo, no las dije por 

mi cuenta, pero recuerden, Jesús dijo en, “Las palabras que yo os hablo, no 

las hablo por mi propia cuenta”. 
 

Juan   14:10 ¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras 

que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que 

mora en mí, él hace las obras.  
 

Juan 14:31 Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el 

Padre me mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí. 
 

Juan 15:10 Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así 

como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su 

amor. 
 

Juan 12:49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me 

envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 
 

Juan   12:50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo 

hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho. 
 

En Apocalipsis Capítulo 22: 18-19 yo quiero que se fijen en el énfasis que 

Jesús pone en las Palabras...  Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá 

sobre él las plagas que están escritas en este libro. Y si alguno quitare de las 

palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida,  
 

Yo espero que vea lo importante que es creer cada Palabra de este Libro, porque 

después de todo, si este Libro es la Revelación completa de Jesucristo, Quién 

es Dios y Su relación con Su Hijo, entonces agregarle o quitarle, cambia quién 

es Dios y se altera la relación que tenía con Su hijo primogénito. Y se le hace 

Dios al que es el hijo, en lugar de lo que es "el hijo de Dios". 
 

Ahora, el Hermano Branham dijo: "La Biblia es la revelación completa de 

Jesucristo". ¡punto final! No dice "y cualquier otra cosa que crean que el 

Señor está tratando de mostrarles". 
 

Si Uds. tienen esa actitud, entonces están en peligro de ser una simiente de 

discrepancia. 
 



Él dijo: "La Biblia es la revelación completa de Jesucristo". Punto. Y no se 

puede añadir a esa revelación, ni se le puede quitar esa Revelación, cambiaría 

la Revelación de Jesucristo.  
 

Déjenme leerles dónde dijo esto. Les daré tres citas para que tengamos tres 

como testigo. 
 

Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M P: 36 Así que, la Biblia 

es la completa revelación de Jesucristo. Y fue escrita por profetas. Hebreos 

1:1, en… “Dios, habiendo hablado muchas veces a los padres por los profetas, 

en estos postreros días nos habla a través del Hijo, Jesucristo”, el cual era los 

profetas, todos ellos, juntos. Jesús era Malaquías; Jesús era Jeremías, Isaías, 

Elías. Todo lo que ellos eran, estaba en El. Y todo lo que Uds. son, y todo lo 

que yo soy, está en El; Palabras, testigos de la Palabra. Así que Ella no es un 

libro de sistemas, un código de éticas de moralidad, tampoco es un libro de 

historia, o un libro de teología. No lo es. Sino que es una revelación de 

Jesucristo, Dios mismo revelado, de Palabra a carne. Eso es lo que Ella es. 

La Biblia es la Palabra, y Dios es la carne, Dios en…Dios es la Palabra, mejor 

dicho, y Jesús es la carne. Es la revelación, cómo Dios (la Palabra) fue 

manifestado en carne humana, y fue revelado a nosotros. Y por eso es que Él 

llega a ser un Hijo de Dios; Él es parte de Dios. ¿Entienden?  
 

El Futuro Hogar 64-0802 P: 28 la Biblia es la completa revelación de 

Jesucristo; 
 

La Señal 64-0308 P: 6 Él juzgará al mundo por medio de la Biblia. Y la Biblia 

es el Libro de Juicio de Dios, lo cual es la revelación completa de Jesucristo, 

y que nada más puede añadírsele ni quitársele; la pena por hacer eso, es que 

su nombre será quitado del Libro de la Vida. Quedémonos con el Libro, y 

roguémosle a Dios que nos haga parte de Eso. 
 

El Mensajero Del Atardecer 63-0116 P: 37 cada vez que viene un mensajero, 

es siempre un llamado a que regresen a la Palabra: nunca falla. Recuerden, 

Esta es la revelación completa de Jesucristo; a Ella no se le puede añadir ni 

quitar. Es la revelación completa de Jesucristo. Y la única manera que 

nosotros podemos estar seguros... Si algo surgiere entre nosotros que sea 

contrario a esta revelación, entonces está errado. ¿Ven? Es “¡Regresen a la 

Palabra!”. Y siempre llamando a que regresen. 
 

Bien, entonces deberíamos poder ver y entender que el profeta vindicado de 

Dios nos enseñó que, "La Biblia es la revelación completa de Jesucristo". 
 

Ahora, ¿qué significa la palabra revelación? Webster dice que la palabra 

"revelación" es: "Una revelación o revelación de algo. En lo que respecta a 



Dios, es la revelación o manifestación de Dios al hombre, de Sí mismo y de 

Su voluntad. Y la palabra "revelación" significa: "dar a conocer".  
 

Por lo tanto, si leemos la declaración del Hermano Branham con el 

entendimiento correcto de la palabra revelación, la leemos así: “La Biblia es la 

completa revelación de Jesucristo”.   
 

Ahora yo creo que todos sabemos lo que significa la palabra "completo". En 

otras palabras, "esto es todo, y no hay nada más". "No hay nada más que 

agregar, y no hay nada que se le pueda quitar".  
 

Por lo tanto, si se le agrega o se le quita, se estará cambiando el entendimiento 

y la revelación, y el dar a conocer, y por lo tanto la Revelación misma será 

cambiada. 
 

Es por eso que somos advertidos por el profeta Moisés, quien escribió los 

primeros cinco libros de la Biblia, que no quitemos de las Palabras del Libro, y 

nuevamente por el Apóstol Pablo en el libro de Gálatas, quien nos advirtió si 

algún hombre o incluso un ángel predique otras palabras que las que él predicó, 

sea anatema. Y nuevamente somos advertidos por Jesús mismo en el Libro de 

la Revelación de Jesucristo, que conocemos simplemente como el libro 

del Apocalipsis, Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá sobre él las 

plagas que están escritas en este libro. Y si alguno quitare de las palabras del 

libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, 
 

Ahora, esas son advertencias extremadamente poderosas para los 

hombres.   Ahora, si eso no es suficiente, Dios envió un profeta en el tiempo 

del fin, todos lo conocemos como William Branham y él nos enseñó que no 

debemos agregar ni quitar de lo que está en esas cintas. 
 

Es por eso que escuchamos que el hermano Branham nos dice que digamos lo 

que dicen las cintas. Porque únicamente nos está diciendo lo que dijo Pablo. Y 

Pablo nos dijo lo que dijo Moisés.   
 

De su sermón Dios Ocultándose En La Simplicidad 63-0317M P: 187 el 

hermano Branham dijo: "Ahora, ¿qué? ¿Por qué será que la gente no puede 

creer la sencillez de una gente humilde, y—y la voz de las señales de Dios? 

¿Por qué no lo pueden creer? Es como siempre ha sido, una verdadera Palabra 

de Dios siendo manifestada. Ellos están demasiado educados y sabios para 

creer la forma sencilla de la Palabra escrita. Quieren ponerle su propia 

interpretación: “No quiere decir esto, ni quiere decir aquello”. ¿Ven? Pero sí 

quiere decir eso. Escuchen bien. Permítanme decir esto rápidamente. Aun las 

visiones que Dios nos da aquí, son tan mal entendidas. Por eso Uds. me oyen 

decir en las cintas: “Digan lo que dicen las cintas.  
 



Por lo tanto, decir lo que dicen las cintas y todo lo que dicen las cintas, significa 

que no las empalman, lo que significa que no toman una cita de aquí y luego 

una cita de allá y proponen alguna doctrina nueva.  O dicen lo que dijo o no 

dice nada. De lo contrario terminan distorsionando la Revelación de Jesucristo 

y hacen de Jesús Su propio Padre. Y hacen de Jesús y Dios la misma persona. 
 

Ahora, vamos a profundizar un poco más en esto en el servicio de comunión 

esta noche, y les mostraré exactamente lo que Jesús enseñó acerca de su 

relación con el Padre y lo que Pablo enseñó, Pedro, Juan y Santiago.  
 

Muchas personas toman una cita aquí y una cita allá, y dicen que la segunda 

venida sucedió en 1963, y el fin del mundo supuestamente en 1977, y todo tipo 

de herejías, pero todo el tiempo afirmando creer el mensaje. 
 

Pero el problema es que no dicen lo que dicen todos los profetas. Jesús dijo a 

los Discípulos: "¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los 

profetas han dicho!". solo porque ellos no entienden lo que dijo el hermano 

Branham. 
 

Es por eso que cuando yo cito al hermano Branham en mis estudios siempre 

uso el color azul para sus palabras, pero cuando cito las Escrituras uso el color 

rojo para mostrarles que la mayor parte de lo que él dijo proviene directamente 

de esta Biblia, que es la revelación completa de Jesucristo. 
 

Porque si lo que Uds. escuchan no se alinea con lo que enseñó Pablo, lo que 

enseñó Moisés, lo que enseñó Jesús, y lo que enseñaron Juan y Santiago, 

entonces es mejor que se lo deje en paz porque, para empezar, nunca 

entendieron lo que él dijo, y si Uds. corren con lo que se cree que dijo, correrán 

por error. 
 

Y el profeta de Dios William Branham dijo que debemos dejar la Palabra de 

Dios tal como está escrita. 
 

Ahora, dicho con esto, leemos para nuestro texto esta mañana que el Hermano 

Branham dijo: “La Biblia es la revelación completa de Jesucristo”. ¡punto 

final! Él no dijo “y cualquier otra cosa que se crea que el Señor está tratando 

de mostrarles. Si Uds. tienen esa actitud, entonces son la simiente de 

discrepancia. Él dijo: “La Biblia es la revelación completa de Jesucristo”.  Y 

no se puede añadir a esa revelación, ni se puede quitar de esa Revelación. 
 

Él no dijo que la Biblia es la revelación completa más cualquier otra cosa que 

crea que podría estar diciendo al respecto. Olviden esa tontería. dijo: "La Biblia 

es la revelación completa de Jesucristo". Entonces, si Uds. toman lo que dijo 

William Branham sin ver lo que dijo en la Biblia, entonces todavía no tienen la 

revelación completa de Jesucristo. Si Uds. creen lo contrario, están añadiendo 



a la Biblia. El Hermano Branham no añadió a la Palabra de Dios ni quitó de la 

Palabra de Dios. Simplemente dijo lo que leyó de la biblia y, lo que es más 

importante, creyó lo que leyó de la Palabra de Dios. 
 

Hay mucha gente que sigue el mensaje hoy que no conocen su Biblia. Solo 

miren la tasa de divorcio entre las personas en este Mensaje. Y, sin embargo, 

los hombres irán al matrimonio y al divorcio y tomarán las palabras de William 

Branham y tratarán de hacer una doctrina que diga que el hombre puede, pero 

la mujer no. Y eso demuestra que no tienen idea de lo que enseñó en 

Casamiento y Divorcio. 
 

Se puede tomar solo una palabra que dijo en el casamiento y el divorcio y esa 

palabra les dirá toda la historia allí mismo, y esa palabra es "principio". Citó a 

Jesús al decir: "No fue así desde el principio". ¿Y Uds. sabían que William 

Branham usó esa frase 14 veces solo en ese sermón sobre Casamiento y 

Divorcio? 
 

Casamiento Y Divorcio 65-0221M P: 63 Y Uds. que estarán escuchando esta 

cinta, espero que entiendan. “Regresen”. Es sólo para mostrar que Jesús dijo: 

“Regresen al principio y descubran”. Todas las cosas regresan al principio.  
 

Casamiento Y Divorcio 65-0221M P: 65 Jesús dijo: “No fue así en el 

principio”. Allí es cuando el tiempo comenzó, cuando Dios primero lo hizo en 

Su creación original. Todos los que entienden, digan nuevamente: “Amén”. 

[La congregación dice: “Amén”.—Editor] En el principio, Dios creó un solo 

varón y una sola hembra.  
 

Pero la gente hará lo que ellos quieran hacer, y será mejor que no se interpongan 

en su camino o Uds. serán quienes sean crucificados. Ellos creen conocer este 

mensaje, pero no es así. Pero citarán lo que ellos quieran y dejarán fuera lo que 

ellos no quieran, como hacen todas las denominaciones. Y luego díganme que 

no tienen un espíritu denominacional. Y cuando toman las declaraciones del 

hermano Branham y dejan fuera la Biblia, puede que surjan doctrinas falsas 

basadas en una cita parcial, y eso demuestra que ellos no saben lo que enseñó 

el profeta. 
 

Como aquellas personas que se ofenden con la palabra Parousia y ellos piensan 

que es una doctrina falsa. ¿Cómo puede ser una doctrina falsa cuando Jesús fue 

el primero en hablar de Ello, y luego Pablo y luego Pedro, Santiago y Juan, y 

es mencionada 23 veces por los apóstoles en el Nuevo Testamento? 
 

Pablo predicó la Parousia de Cristo y también dijo que si Uds. no predican lo 

que yo prediqué serán malditos, y el hermano Branham dijo que él únicamente 

enseñaba lo que Pablo enseñaba, y por lo tanto tenía que predicar la Parousia 



de Cristo y así lo hizo.  Solo que no usó la palabra griega, sino que usó el 

equivalente en inglés 4400 veces y otros derivados de la presencia de la Palabra 

totalizando unas 8900 veces y por lo tanto unas 8 veces por sermón. Usó 

palabras como aparecer antes de la venida, y que Dios ahora aparece y nos 

prepara para la venida. 
 

Y la mayor confusión que yo veo en este Mensaje es entre las personas que no 

tienen idea de lo que es la Parousia. Se les ha dicho que es una doctrina falsa, 

pero nunca la han investigado para ver por qué es falsa. Y así dicen lo que dice 

todo el mundo, y sin embargo ni siquiera saben de lo que están hablando. Yo 

recuerdo que un amigo mío de Kentucky estaba en una iglesia y después del 

servicio, 8 hermanos se pararon afuera y estaban hablando de la falsa doctrina 

que era la parousia y entonces el hermano hizo la pregunta: "¿Qué es la 

parousia? Y ninguno de esos los hermanos incluso sabían lo que era y, sin 

embargo, estaban tan dispuestos a llamarlo falso. Y eso es tan rampante entre 

la gente del Mensaje en todo el mundo. Para mí, ellos están crucificando la 

palabra de nuevo, como dijo Pablo: "si hubieran sabido quién era, no habrían 

crucificado al Señor de la Gloria”. Así que en su ignorancia crucificaron al 

mismo a quien venían a salvarlos. 
 

La palabra Parousia simplemente significa presencia y fue la Doctrina de los 

Apóstoles como Jesús la enseñó primero en Mateo 24, luego el apóstol Pablo 

la enseñó e incluso la relacionó con su enseñanza de la edad del rapto sobre la 

Aclamación, Voz y la Trompeta, luego el Apóstol Pedro enseñó mostrando lo 

que iba a suceder durante el tiempo de la Parousia, y luego los apóstoles 

Santiago y Juan hablaron de esta presencia venidera donde Dios vendría en un 

ministerio de profeta como Hijo del Hombre y todo lo que Él haría durante Su 

tiempo entre los hombres. . 
 

Todos los escritores del nuevo testamento hablaron de la "parousia buscada 

del Hijo del Hombre". Y hace unas semanas les mostramos que hay 89 

atributos y características específicas que señalan e identifican el tiempo mismo 

de esta gran Parousia Presencia de Dios, y les mostramos que 84 de los 89 ya 

han ocurrido, lo que significa que el 95% de la Parousia ahora está completa y, 

sin embargo, la gente ni siquiera sabe que está sucediendo. Las personas que 

dicen seguir al profeta de Dios no tienen ni idea de esta gran doctrina de los 

apóstoles de la que hablaron Jesús, Pablo, Pedro, Santiago y Juan. 
 

¿Y por qué es eso? Porque el hermano Branham nunca usó la palabra Parousia, 

porque el hermano Branham no estaba hablando a una audiencia griega. Pero 

la palabra Parousia simplemente significa presencia y William Branham usó el 

equivalente en inglés "Presence" más de 4400 veces, y también usó las palabras 



"apareciendo antes de la venida" diciendo que eran dos palabras diferentes y 

que significan dos cosas diferentes. Y él dijo ahora es "la manifestación, él 

aparece en la forma del Espíritu Santo para prepararnos para la venida". 
 

Y si ellos no tienen idea de lo que Dios está haciendo en esta hora, entonces 

seguramente tampoco tenían idea de qué se trataba el ministerio de William 

Branham. Y esa es una acusación muy triste no solo contra el ministerio, sino 

contra aquellos líderes que no creen en la necesidad de un verdadero ministerio 

quíntuple. Yo quiero decir que tenemos una promesa de Dios de que no se 

convertirán en hijos e hijas maduros de Dios a menos que tengan un verdadero 

ministerio quíntuple. Eso es lo que nos dice Efesios 4. 
 

Ahora, yo no culpo a las personas a las que todos los falsificadores les han 

revuelto el estómago, pero recuerden, la mejor manera de ocultar un diamante 

es colocarlo en medio de todas las falsificaciones. Pero recuerden esto, "todos 

los que el padre ha llamado vendrán", y esa es nuestra esperanza. y confiamos 

en esa Palabra. 
 

Pero la razón por la que ellos no entienden la doctrina de la Parousia de Cristo 

es porque no saben quién descendió, porque ellos no entienden la Deidad y la 

relación entre el Padre y el Hijo. 
 

Y al no entender la relación entre el mismo Dios que es el Señor Jesucristo, y 

Su Hijo Jesús, caen en el error y no tienen idea de lo que Dios espera de ellos 

como hijos. 
 

Ahora, ¿qué significa esto para nosotros? Nos dice entonces que cada detalle 

de la revelación de Jesucristo tiene que encontrarse en la Biblia. No hay otra 

fuente, no hay otro fundamento, solo la Biblia es la Palabra de Dios y la 

Revelación de Quién es Dios. 
 

Entonces, ¿qué es la Voz de Dios? Muchos dicen que es un hombre. Muchos 

dirán, William Branham es la voz de Dios. Entonces, ¿estaba William Branham 

en los días de Elías cuando escuchó la voz de Dios? ¿Estaba William Branham 

en los días de los profetas cuando eran hombres de diferentes caminos y 

estaturas de vida que escuchaban la voz de Dios? 
 

Pero la Biblia dice que Dios no es un hombre, ¿Él es Espíritu? Uds. dicen, 

bueno, es Su profeta. Bueno, sí, si ese profeta dice lo que dice Dios. 
 

Balaam fue un profeta genuino de Dios, pero no fue la voz de Dios para el 

pueblo porque dijo algo diferente de lo que Dios había dicho. El Hermano 

Branham nos enseñó eso en "Los Ungidos En El Tiempo Del Fin". Dijo que 

la unción era genuina, pero lo que lo convirtió en un falso profeta es que no 

dijo lo que Dios había dicho. 
 



La Voz de Dios es la Palabra de Dios. Y cuando un hombre como el hermano 

Branham, que era un profeta de Dios, viene y dice lo que Dios le dijo que dijera, 

entonces su voz está haciendo eco de la voz de Dios. Ahora, su voz no es la voz 

de Dios, pero cuando habla la Palabra de Dios entonces su voz se convierte en 

la voz de Dios. Por eso dice: "Así Dice El Señor". 
 

Ahora, “Así dice el Señor no es Así dice William Branham”. sin embargo, la 

voz de William Branham puede decir "Así dice el Señor" si está diciendo lo 

que el Señor ya ha dicho.  Se puede oír la voz de William Branham y no oír la 

voz de Dios si no se tiene el Espíritu Santo en Uds. para hacer eco en sus oídos 

de la voz de Dios. 
 

Continúe y revise todas las citas en las que el hermano Branham pronuncia las 

palabras "La Voz de Dios" y Uds. encontrarán la mayoría de las citas en las que 

habla sobre el Espíritu Santo en ustedes hablando a su corazón y trayendo la 

Palabra de Dios a su memoria.  
 

De Su sermón La Visión De Patmos 60-1204E P: 108 Ahora, veamos, pronto 

estaremos… ahora al final de la página: …cabellos como lana, …y sus 

ojos…llamas de fuego; y sus pies semejantes—pies semejantes al bronce…, 

refulgente como en un horno; y su voz…estruendo de mucha agua. “Voz de 

muchas aguas”. ¿Qué representan las aguas? Si quieren marcarlo, vuelvan a 

Apocalipsis 17:15, y encontrarán que la Biblia dice: “Las aguas que tú viste 

son pueblos y muchedumbres y naciones y lenguas”. Muy bien: “Voz”. ¡Qué 

cosa tan horrible para un alma errante en el mar de la vida! Sin piloto que la 

guíe, suelta, flotando con las mareas, escuchar el rugido de las grandes 

cataratas, las cascadas. ¡Qué cosa tan horrible será para un alma errante! 

“Voz de muchas aguas”. ¿Qué es Su voz? Es el juicio; la voz de los ministros, 

por medio del Espíritu Santo, que clamaron a la gente en cada edad, parados 

allí. La Voz de muchas aguas clamaron, pueblos y muchedumbres. La voz de 

esas siete estrellas en Su mano, a cada edad de la iglesia, predicando el 

bautismo del Espíritu Santo, el bautismo en el Nombre de Jesús, hablar en 

lenguas, el poder de Dios, la resurrección de Cristo, la Segunda Venida, juicio 

Divino. La voz de muchas aguas vino de este semejante al Hijo del Hombre, 

muchas aguas. 
 

Ahora, yo no estoy diciendo de ninguna manera que el hermano Branham no 

haya sido usado por Dios para ser la voz de esta edad. Lo que yo estoy diciendo 

es que si se habla esta misma Palabra entonces está haciendo eco de esa misma 

voz, y por lo tanto lo que la gente está escuchando es la voz de Dios para 

ellos. No fue el hermano Branham quien descendió con una Aclamación, solo 

estaba parado allí cuando Dios descendió. No fue lo que él sabía, fue 



simplemente a lo que se entregó, y lo mismo con Uds. Algunas personas creen 

que solo se tiene que escuchar las cintas para escuchar la voz de Dios y yo me 

opongo a eso. Cualquier ministro que esté predicando la misma Palabra que 

enseñó William Branham es un eco de la misma voz de Dios que él repitió, y 

por lo tanto cuando se escucha el eco se está escuchando la misma voz. Un eco 

no es lo mismo repetido con otra voz, 
 

Ahora, yo no creo como algunos que la voz está en la Novia y entonces la novia 

llamará a la resurrección. Esa es una falsa doctrina. Y no estoy creyendo como 

algunos que William Branham tendrá que regresar para proclamar la 

resurrección. Hermano Branham nos enseñó que la misma voz que llamó a 

Lázaro de la tumba es la misma Voz que llamará a la resurrección. Y William 

Branham no estaba presente en ese día. Fue el hijo primogénito que Dios usó 

Su voz para hablar de esa resurrección. 
 

Miren, solo hay "Un Señor y una Fe y un Cuerpo, y un Dios que está sobre 

todos y con todos nosotros. Por lo tanto, solo hay Una Voz de Dios, y no 

importa a través de qué vaso Dios hable, es la misma voz 
 

Y nosotros que somos bautizados en ese cuerpo somos Un Cuerpo y no una 

multitud de cuerpos y voces. Un cuerpo por Un Espíritu con una Voz. Y esa es 

la Voz del Espíritu Santo en Uds., lo mismo que Él fue en Su profeta, lo mismo 

que Él fue en Su hijo primogénito. Porque si no se tiene el Espíritu Santo puede 

escuchar la voz de William Branham 24/7 y ni siquiera escuchar la voz de 

Dios. Pero si Uds. tienen el Espíritu Santo entonces cuando escuchen la voz del 

profeta de Dios su corazón llorará de gozo porque se identifica con la Palabra 

de Dios que el siervo de Dios está predicando. 
 

De su sermón, El Sello De Dios 54-0514 P: 18 el hermano Branham dijo: 

"Ahora, este gran tema que tuvimos anoche… La primera noche, hace dos 

noches, fue de la iglesia y de la edad de la iglesia, cómo es que vimos a Jesús 

parado en medio de los siete candeleros de oro, con el aspecto semejante a 

Jaspe y Cornalina, el Principio y el Fin, Rubén y Benjamín. Miren los siete 

candeleros, o siete candelabros puestos allí y un arcoíris sobre ello como un 

pacto, y cómo Él aparece. Y Su Voz era la voz de muchas aguas: ambos Cristo 

y la iglesia hablando juntos; ceñido por el pecho con un cinto de oro por la 

parte de la iglesia, cubierto, sosteniendo… el Evangelio sosteniendo la justicia 

de Cristo sobre la iglesia. 
 

Leemos en Apocalipsis 22:17 Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que 

oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la 

vida gratuitamente. 
 



Ahora, escuchen lo que el hermano Branham dice acerca de esa Escritura del 

Libro Edades De Las Siente De La Iglesia Capítulo 5 - La Edad De La 

Iglesia De Pérgamo P:22 Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, 

diga: Ven. Apocalipsis 22:17 ¿Había notado Ud. ese versículo antes? La 

Esposa habla la misma Palabra igual que el Espíritu. Ella es una Esposa de 

la Palabra, probando que ella tiene el Espíritu. En cada Edad de la Iglesia 

oímos estas palabras: “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 

iglesias”. El Espíritu da la Palabra. Si Ud. tiene el Espíritu, Ud. oirá la 

Palabra para su edad, así como aquellos verdaderos Cristianos recibieron la 

Palabra para su edad. 
 

Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P: 79 Observen, ahora es la Iglesia 

hablándole a Él, "aguas". Apocalipsis 17:15, dice que: "Aguas significan 

densidad y multitudes de gente". Ahora: "Su voz", o este Ser que estaba parado 

allí con este aspecto, Cristo en Su Iglesia, como la Novia y Cristo son uno, 

como marido y mujer son uno; la Iglesia y Cristo siendo moldeados en una 

Persona, el mismo Espíritu Santo. Y las cosas que Cristo hizo, también las 

hace la Iglesia. ¿Lo ven Uds.? Esa iglesia tan hermosa ahí en santidad, en 

Poder, en majestad, viendo visiones, señales, maravillas. Todo, exactamente 

como Él lo hizo, aquí está en la tierra; dándole toda la alabanza a Dios, 

diciendo: "Yo no puedo hacer nada a menos que el Padre Me lo muestre; mas 

Él me mostró, y aquí está". Y ellos vienen a ver estas cosas empezar a 

acontecer. Ahora, Cristo, moldeado en uno: "Y la voz de muchas aguas, 

muchos pueblos". No sólo uno; era toda la Iglesia, las Siete Iglesias 

moldeadas juntas en un gran Cuerpo rescatado por el Señor. Los metodistas, 

los bautistas, los presbiterianos, todos los que han nacido de nuevo con el 

Espíritu Santo, que hablan con el Poder de Dios, ése es el Cuerpo. Ese es el 

Cuerpo.  
 

Yo veo en el mensaje que la gente vive con miedo y casi con miedo de su propia 

sombra y buscan al hermano Branham para que regrese y les hable en el 

rapto.  ¿Por qué? porque ellos no confían en la Palabra de Dios cuando dijo: "el 

que comenzó en vosotros la obra, la perfeccionará ". Cuando dijo: “Él es el 

autor y consumador de nuestra fe”. Cuando su Palabra dijo: "Dios es el que 

obra en vosotros tanto el querer como el hacer, por su buena 

voluntad". Cuando dijo, "hemos de ser conformados a la imagen del hijo 

primogénito. Cuando dijo, "hemos de recibir el espíritu de adopción", cuando 

dijo, "hemos de ser manifestados como hijos de Dios", amados ahora sois 

vosotros los hijos de Dios. “La gente simplemente no cree en las promesas de 

Dios. 
 



De su sermón, "Escuchad Su Voz 58-1005m pp. 45 El Hermano Branham 

dijo, Ud. ha oído toda clase de voces por todas partes, pero sólo hínquese y 

quédese allí hasta que esas voces sean silenciadas y Ud. comience a subir. Eso 

lo cambiará a Ud.; lo transformará, como sucedió con este pequeño Samuel. 

Hará algo en Ud., si tan sólo lo hace. Ahora, hará de Ud. lo que debe ser; 

hará de Ud. el Cristiano que debe ser. 46. Ahora regresemos de este día 

moderno, a un día ya pasado. Regresemos a los días de los tiempos primitivos. 

Y esta Voz de Dios ha venido a hombres de todos los estratos, en todas las 

edades. No importa si Ud. es un agricultor, si es un zapatero, o lo que Ud. 

sea, Dios aún habla. Si Ud. es un pecador, si es una prostituta, ramera, si Ud. 

es un borracho, si Ud. es (¿qué?) un miembro de la iglesia local, nomial—

nominal, lo que Ud. sea, la Voz de Dios aún espera poder hablarle a Ud. 
 

Ahora sigamos… y ya hemos establecido que cuando está diciendo que esta 

Biblia es la Revelación de Jesucristo, no está hablando de Jesucristo el Hijo 

de Dios, sino de Jesucristo, el Padre que es Dios. Porque Jesús mismo dijo 

que no tenía palabra propia, que dependía completamente de la palabra del 

Padre. 
 

William Branham, el hombre mismo, Sus cuerdas vocales no eran la voz de 

Dios, pero, y sin embargo Dios usó la voz de William Branham, sus cuerdas 

vocales para hacer eco de Su propia voz suave y apacible que William Branham 

escuchó en su corazón y se rindió lo suficiente para escuchar y escuchar y luego 

repetirlo mientras nos enseñaba la Palabra de Dios.  
 

Y eso no es diferente de lo que dijo el mismo Jesucristo acerca de su relación 

con el Padre. Jesús mismo dijo en Juan 14:24 “El que no me ama, no guarda 

mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me 

envió.” 
 

Bien, puede que sean mis cuerdas vocales, pero es la Palabra de Dios lo que 

están escuchando, porque no son mi pensamiento original, sino que 

simplemente son la Palabra de Dios a la que me he rendido. 
 

En Juan 5:30-32 leemos:  "No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, 

así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad 

del que me envió, la del Padre. 31 Si yo doy testimonio acerca de mí mismo, 

mi testimonio no es verdadero. 32 Otro es el que da testimonio acerca de mí, y 

sé que el testimonio que da de mí es verdadero. 33Vosotros enviasteis 

mensajeros a Juan, y él dio testimonio de la verdad. 
 

Fíjense que Jesús incluso dijo que no podía testificar a favor de sí mismo, para 

probarse o vindicarse a sí mismo, sino que dependía del Padre para vindicarlo. 
 



Juan 7:16-18 Jesús les respondió y dijo: Mi doctrina no es mía, sino de aquel 

que me envió. 17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, (la Voluntad de 

Dios) conocerá si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta. 

18 El que habla por su propia cuenta, su propia gloria busca; pero el que 

busca la gloria del que le envió, este es verdadero, y no hay en él injusticia.  
 

Fíjense que en estos versículos encontramos a Jesús incluso diciéndonos que 

Su doctrina no es Suya sino la doctrina del Padre, y que cualquiera que sea 

verdaderamente llamado por Dios no buscará su propia gloria, sino solamente 

la gloria del Padre, y no buscará decir lo que quiera decir, pero dirá sólo lo que 

Dios le diga que diga. 
 

Y esa es la condición de la novia del tiempo del fin, así como del profeta de 

Dios del tiempo del fin. 
 

Fíjense lo que el hermano Branham nos dice concerniente a esto en su 

sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 175 Note 

qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el 

Padre no se lo mostraba. ¿Ve? “De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo 

hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que 

El hace, esto también hace el Hijo juntamente”. (Juan 5:19) De la misma 

manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la 

muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún 

la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. 

Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la 

mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho 

con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL 

SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que 

crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo 

creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el 

ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras 

de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para 

cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas 

cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo. 
 

Juan 8:28b-29 28 ... y que nada hago por mí mismo, sino que según me 

enseñó el Padre, así hablo. 29 Porque el que me envió, conmigo está; no me 

ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada.  
 

Nuevamente escuchamos a Jesús decirnos que Sus Palabras, las Palabras que 

Él habla, Él las escucha primero del Padre, y era el Padre Quien se las enseñó 

a Jesús. 
 



Juan 8:47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís 

vosotros, porque no sois de Dios. Y si Uds. son Simiente de Dios, también 

escucharán lo que Dios tiene que decir. 
 

Así que ahora yo espero que entendamos que este Jesucristo del que el Hermano 

Branham está hablando es el Padre de nuestro Señor Jesucristo. 
 

Ahora, yo voy a tener que cortarlo en este punto, yo tenía otras diez páginas, 

pero decidí que tomaría demasiado tiempo, y tendremos que tomar un descanso 

antes de regresar esta noche para el servicio de comunión y continuar con 

nuestro entendimiento de la Biblia como la Revelación completa de Jesucristo 

y lo que eso significa. 
 

Inclinemos nuestros rostros y corazones en oración,  
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